

Participaron alumnos de un módulo formativo de emergencias de la Escola del Treball de Granollers

Simulacro de accidente de tráfico con múltiples víctimas en Llerona

El miércoles de la pasada semana por la tarde se llevó a cabo en la calle Suïssa del polígono industrial de Llerona un simulacro de accidente con múltiples heridos, organizado por los alumnos del módulo de emergencias sanitaria de la Escola Municipal del Treball (EMT) de Granollers, con la colaboración de la Policía Local de Les

Franqueses. En el simulacro participaron alumnos de primer y segundo curso de emergencias sanitarias de la EMT, 20 alumnos de Parc Estudi, técnicos de la empresa de transporte sanitario FalckVL, de la Policía Local de Les Franqueses, Cruz Roja de Granollers, Protección Civil de Montmeló, Bomberos, Protección

Civil de Parets y un conductor y 10 alumnos de la autoescuela Apec. Contó con la asistencia del concejal de Seguridad Ciudadana de Les Franqueses, el director de la EMT y diversos mandos de los cuerpos actuantes de seguridad y emergencias. El resultado del accidente simulado implicaba tres coches, una motocicleta y un autocar, con una persona fallecida, 8 heridos graves, 5 menos graves y 19 leves.

El simulacro tenía como objetivos valorar la capacidad de respuesta, coordinación y atención asistencial de los estudiantes del Circulo Formativo de Grado Medio Técnico en Emergencias Sanitarias, valorar la capacidad de poner en práctica los conocimientos teóricos adquiridos en el curso y mejorar el conocimiento de los planes de emergencias

entre los diférentes equipos que intervenían.

UN ENTRENAMIENTO NECESARIO

Josep Randos, concejal de Seguridad Ciudadana valoraba positivamente el simulacro ya que "es muy positivo para que los servicios de emergencias estén al día, tanto Bomberos, como sanitarios, policía... además de estar entrenados para una situación de este tipo". También se refirió al hecho que el simulacro se hubiese hecho en Les Franqueses: "nos pidieron si se podía llevar a cabo aqu'i y nos pareció muy interesante. Tenemos un territorio muy amplio y además era positivo que pudiese participar nuestra Policía Local".

Cuatro intoxicados al incendiarse una trituradora de residuos

Cuatro personas resultaron intoxicadas el miércoles de la pasada semana, a consecuencia de un incendio en una planta de reciclaje de residuos de Montornès. El incendio se declaraba en una máquina trituradora de residuos de la empresa Pronatur Energy 2011 S.L., movilizando hasta seis dotaciones de los Bomberos por la dificultad de apagar los plásticos que habían el interior de la trituradora.

Curso para identificar documentación falsificada

Durante esta semana que ya acaba se ha llevado a cabo en las dependencias de la calle Isabel de Villena de la Policía Local de Granollers un curso internacional sobre falsedad documental en el siglo XXI. Organizado por la Interdocpol, asociación que agrupa policías Iocales de toda España y Mossos d'Esquadra, ha contado con la colaboración de la International Police Association (IPA) y el Ayuntamiento de Granollers.

Con más de una veintena de inscritos, el curso tenía por objetivo ofrecer una formación a policías para detectar documentación falsa, una práctica muy extendida en cuanto a carnets de identidad y permisos de conducir.

Los temas tratados han hecho referencia a las técnicas de impresión de documentos de países del Este y su falsificación; permisos de conducción, nuevos permisos de la UE, certificados de matriculación europeos...; documentos de Rumanía y delincuencia; falsificación en vehículos y robo de estos y la documentación española, principales falsificaciones de documentos.

Las clases han sido impartidas por el jefe de la Policía Local de Venecia, un comandante de los carabineros italianos; el jefe de la Policía Local de Alcalá de Henares, y dos agentes de los Mossos d'Esquadra.

Incendio en una industria metalúrgica de Canovelles

Hasta 17 dotaciones de los Bomberos participaron en la extinción de un incendio que se declaraba sobre las tres y media de la tarde del pasado domingo en una industria metalúrgica, dedicada a la fabricación de puertas metálicas y cerrajería, de la calle Carles Buïgas nº 4, del polígono industrial de Can Castells, de Canovelles. El siniestro pudo ser controlado en apenas una hora, sin que ninguna persona resultase afectada.

Las llamas destruyeron aproximadamente unos 40 metros cuadrados donde se encontraban ubicadas las oficinas y un vestuario, así como un altillo donde se guardaban diversos materiales, no afectando al resto de la nave, de unos 400 metros cuadrados.

Cinco heridos en una salida de vía en Tagamanent

Cinco jóvenes de entre 18 y 19 años resultaron heridas a consecuencia de un accidente de circulación que se producía a primera hora de la tarde del jueves de la pasada semana en la autovía de Vic. El accidente ocurría poco

antes de las tres, a la altura de Tagamanent cuando el coche Fiat Panda con matrícula 34122-CSH en el que viajaban las cinco jóvenes que circulaba en dirección a Barcelona se salía de la carretera, volcando. Una de las ocupantes quedó atrapada en el interior del coche, teniendo que ser rescatada por los Bomberos, La conductora, Laura C.C., de 19 años, vecina de Aiguafreda, presentaba un politraumatismo, mientras que las cuatro ocupantes restantes, Laia D.L., de 18 años; Ingrid N.C., de 19; Maria V.N., de 18 y Mireia V.T., de 19 años, sufrieron un latigazo cervical. Las cinco lesionadas fueron asistidas en el Hospital de Vic a donde fueron trasladadas por el Servicio de Emergencias Médicas que movilizó ambulancias y un helicóptero medicalizado.